

undefined - mercredi 21 septembre 2022

crest

SAILLANS

## Le Festival de la raviole est décalé



La décision a été prise il y a une dizaine de jours. Le Festival de la raviole est finalement décalé au samedi 5 novembre. Il n'a donc plus lieu ce week-end. L'association Vivre à Saillans, qui l'organise, a choisi cette nouvelle date du fait d'un calendrier bien chargé. Le festival aura lieu à la salle des fêtes de Saillans. À partir de 9 h 30, des ateliers de fabrication de ravioles, de démonstration et d'apprentissage seront ouverts. Les dégustations, elles, seront possibles entre 11 et 14 heures.